

# KADOMA PHOTO NEWS



## 門真市でギネス世界記録更新!!

6月22日、市立総合体育館で「1分間にマスコットが行ったハイタッチ最多数」のギネス世界記録をめざすイベントが開催され、少年軟式野球チーム「門真ビックドリームス」が世界記録の194回を超える205回をみごと達成！ギネス世界記録に認定されました。門真市公式ツイッターで公開されたチャレンジ動画が1万回以上再生されるなど大きな反響を呼びました。



## 大雨も吹き飛ばす!? 7中校区FESTIVAL

6月30日、五月田小学校で開催されました。天候は大雨でしたが会場内は大きな声援や拍手で外の豪雨も吹き飛ばすほどの勢いでした。日ごろの練習の成果を舞台上で発表し、仲間作りができチームワークも育まれる、すばらしい「7中校区FESTIVAL」と思いました。(市民特派員・石川良治)



## キャンドルナイト 幻想的な灯り包まれて

7月7日、リサイクルプラザで「かどま七夕キャンドルナイト2019～光と音が彩る世界へようこそ!～」が開催されました。過去最多となる743人の来場者は、キャンドルが灯された手作りのアート作品や、三味線、ハーブ、サックス演奏などを楽しみながら、エネルギーについて思いを巡らせていました。



## ダイドードリンコと子どもの貧困対策で連携

7月9日、市とダイドードリンコ(株)は、子どもの貧困対策に重点を置いた緊密な相互連携と協働による活動を推進するための協定を締結しました。協力内容の1つとして、市の子どもの貧困対策事業を音声で周知する「情報発信ベンダー」を市役所内に設置。この機器の売り上げの一部は子どもの貧困対策のために市へ寄附されます。



## 都市対抗野球大会 パナソニックが大活躍!

7月13日、社会人野球の第90回都市対抗野球大会が東京ドームで開幕。門真市代表のパナソニックが出場し、みごとベスト8まで勝ち進みました。試合前には市PR動画が映し出され、門真の魅力が全国に発信しました。また、宮本市長が始球式に初挑戦。ボールは大きなアーチを描いてキャッチャーミットに収まりました。



## 美しいハーモニーがハートを鷲掴み♡

7月14日、公民館でコーラスフェスティバルが開催されました。5団体が出演し美しい歌声を披露。会場はほぼ満員で、お客さんは各団体の合唱に魅了されていました。フィナーレの大合唱では出演者もお客さんも会場が一体となり「ふるさと」を歌い上げられました。



## 元気と笑顔いっぱいの交流会

7月16日、総合学習の取り組みとして沖小学校の5年生がデイサービス和楽を訪れました。児童は合唱やたて笛演奏のほか、自分たちで用意したクイズやゲームを披露。エネルギー全開の児童と一緒に利用者の皆さんも笑顔で楽しんでいました。児童から利用者さんへプレゼントを渡し、笑いあり感動ありの素敵な交流会でした

## チアリーディング&ダンス選手権大会 USA Japan Nationals 2019



Youth 編成 medium  
全国2位

かげりりあ  
鹿毛梨々愛さん  
(脇田小学校6年生)



くらがきひなの  
蔵ヶ崎雛乃さん  
(第四中学校1年生)



みのあいら  
美濃愛桜さん  
(第四中学校1年生)



Mini 編成 small  
全国7位

しまだこころ  
島田心夢さん  
(脇田小学校5年生)



みのもあ  
美濃每愛さん  
(脇田小学校4年生)



Youth 編成 small  
全国出場

ちやうないあつな  
長内楓花さん  
(五月田小学校6年生)